

Antrag

An das
Präsidium des Studierendenparlaments der RWTH Aachen
% AStA der RWTH Aachen
Pontwall 3
52064, Aachen

Robert Kaiser
robert.martin.kaiser@rwth-aachen.de

Aachen, den 11.09.2024

Antrag auf Zuschuss für die Exkursion zur SPACE TECH EXPO in Bremen

Liebes Präsidium,
Liebe MdSP,

wir, die EUROAVIA Aachen, sind eine studentische Initiative, die sich der Vernetzung von Studierenden im Bereich Luft- und Raumfahrt verschrieben hat. Unsere Organisation fördert den Austausch zwischen Studierenden und der Industrie durch Messebesuche, Firmenbesichtigungen, Softskill-Trainings und Teambuilding-Aktivitäten. Dadurch bieten wir unseren Mitgliedern die Möglichkeit, ein weitreichendes Netzwerk aufzubauen, das ihnen zahlreiche berufliche Perspektiven eröffnet.

Vom 18.11. bis zum 22.11.2024 planen wir, an der Space Tech Expo in Bremen teilzunehmen. Diese Messe bietet unseren Studierenden einen einzigartigen Einblick in die Raumfahrtindustrie, die derzeit eine Phase starken Wachstums erlebt. Besonders für angehende Raumfahrttechniker ist diese Veranstaltung von großem Interesse, da sie die Chance bietet, direkte Kontakte zu Unternehmen und Fachleuten zu knüpfen, die potenzielle Praktikumsplätze und weitere Karrieremöglichkeiten anbieten könnten.

Wir werden mit dem FLIXTrain von Köln nach Bremen und zurück reisen und während unseres Aufenthalts im A&O Hostel untergebracht sein, das sich in unmittelbarer Nähe zur Messehalle befindet. Unsere Teilnahme an der Messe erstreckt sich vom 19.11. bis zum 21.11.2024. Von Seiten der Veranstalter erwarten wir informative Vorträge und Führungen durch Unternehmen verschiedener Größenordnungen, die einen detaillierten Einblick in deren Strukturen und Arbeitsfelder ermöglichen werden. Besonders vorteilhaft ist die Möglichkeit für unsere Studierenden, direkt mit Fachexperten in Kontakt zu treten und gezielte Fragen zu stellen.

Aktuell ist eine Teilnehmeranzahl von 15 Studierenden geplant. Davon sollen acht Plätze EUROAVIA Mitgliedern vorbehalten sein. Auf die anderen sieben Plätze können sich alle Studierenden der RWTH mit einem Motivationsschreiben bewerben, was eine Grundlage für den Auswahlprozess darstellt.

Wir versuchen mithilfe von Sponsoren eine Teilnahmegebühr von 50€ pro Person zu erreichen. Für den Fall, dass die Sponsorengelder nicht ausreichen, um die Teilnahmegebühr auf 50€ zu senken, beantragen wir hiermit einen **Zuschuss** in Höhe von **500€** beim Studierendenparlament.

Im Anhang finden Sie eine detaillierte Kostenaufstellung der Exkursion.

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Robert Kaiser